

Jedes Jahr zu Beginn der Adventszeit wird im Kindergarten Louise Scheppler ein großes Lebkuchenhaus gebastelt und mit Süßigkeiten beklebt. Die Kinder haben viel Spaß daran und es riecht auch immer sehr lecker. Wenn es fertig ist, steht es ein Weilchen, um es zu bewundern, aber dann wird es natürlich nach und nach abgeknabbert..... mmmmh.....lecker!

Anbei nun noch ein kleines Gedicht zum Lebkuchen:

Der Lebkuchenmann

Er ist nicht mal aus Afrika
und doch so braungebrannt.
Wo kommt er her? Ich dacht mir's ja:
aus dem Lebkuchenland!

Hat Augen von Korinthen
und Mandeln drum und dran.
Wie schön ihn alle finden -
den Lebkuchenmann!

Er freut sich auf den Weihnachtsbaum,
da möcht' er drunterstehn.
Den Lichterglanz - er glaubt es kaum -,
den will er sich besehn,
mit Augen von Korinthen
und Mandeln drum und dran.
Wie herrlich wird er's finden -
der Lebkuchenmann!

Wär ich nur nicht solch Leckerschnut'
und könnte widerstehn,
dann wär ja alles schön und gut,
wär alles gut und schön.
Wie wohl Korinthen schmecken?
Sind Mandeln ein Genuss?
Ich will ganz schnell mal lecken
am süßen Zuckerguss.

Und steht der Baum im Kerzenlicht,
und ist es dann soweit -
da fehlt doch wer, der sieht das nicht,
nun tut's mir selber leid.
Vernascht sind die Korinthen,
die Mandeln drum und dran . . .
Er ist nicht mehr zu finden -
der leckere Lebkuchenmann.

Wir wünschen einen schönen Advent.

Die Kinder, Eltern und Erzieherinnen des Louise Scheppler Kindergartens

Dagmar Perroteau
Kindergartenleitung

